

MIDI-LIBRE

elle

25.06.84

QUARANTE ANS APRES Le maquis Jean-Pierre a baptisé la Corniche



Depuis samedi soir, la partie de la Corniche de Sète de part et d'autre du monument de la Résistance s'appelle officiellement « Corniche maquis Jean-Pierre ».

En présence de leur ancien chef, Pierre Monteil, alias Jean-Pierre, tous ceux qui constitueront ce maquis opérant dans les hauts cantons, se sont retrouvés quarante ans après, à Sète.

Il était très émouvant de

voir ces hommes se dévisager, tenter de se retrouver, de mettre un nom sur un visage malgré les inévitables changements du temps.

Après la cérémonie officielle, tous se retrouvèrent dans une ambiance plus décontractée au musée où nous avons pu les grouper autour de M. Louis Doise que Pierre Monteil venait de faire chevalier de la Légion d'honneur.